



香川県立丸亀高等学校

所在地 〒763-8512 丸亀市六番丁1番地

TEL 0877-23-5248 FAX 0877-23-6013

URL <https://www.kagawa-edu.jp/marukh02>



本館校舎

校訓「終始一誠意」

何事にも一つの誠意をもって最初から最後まで取り組み、心身ともに健全で、将来の日本や国際社会の中で指導的な役割を果たせる人材の育成をめざしています。



校訓碑 「終始一誠意」

本校は、今年度で創立133年目を迎えた県下有数の伝統校です。創立以来、卒業生は4万人を超え、社会のさまざまな分野で活躍しています。

全日制課程

自主自律の精神を尊重する校風のもと、「文武両道」をモットーに、部活動・生徒会活動・学校行事などに積極的に参加しています。また、総合的な探究の時間（TP）の活動において、主体的に設定したテーマでグループ研究を行ったり、その研究成果を発表する場を設けたりして、将来、様々な国際舞台で活躍できる人材育成に向けて取り組んでいます。生徒が、社会課題に対する関心と深い教養、コミュニケーション能力、問題解決力などの国際的教養を身につけ、将来の香川・日本・世界を牽引できるリーダーの育成をめざします。

充実した進路指導

生徒のほぼ全員が大学への進学をめざしています。2年次から文科系、理科系のコースに分かれて進路や適性に応じた学習ができるような教育課程を用意しています。また、丁寧で分かりやすい授業をめざし、**65分授業**を実施しています。さらに、進路意識を高めるために様々な大学への「大学訪問」や「キャンパスツアー」などを実施したり、自主的に学習に取り組める機会を数多く設けています。本校では、合格できる大学ではなく、一人ひとりが**進学したい**大学に向けての進路指導を行い、生徒は高い志をもって勉学に励んでいます。近年の主要大学の合格実績は右表の通りです。



東京方面へのキャンパスツアー
東京大学赤門前にて

	令和7年	令和6年	令和5年
東京大学	3	3	4
京都大学	5	8	10
大阪大学	18	14	12
北海道大学	1	1	1
東北大学	1	1	0
名古屋大学	2	3	2
九州大学	6	9	1
毎年、「旧帝大」といわれる上記の大学に多くの生徒が合格しています。このほかにも一橋大学、東京工業大学、神戸大学などの難関大学にも、毎年多くの生徒が進学しています。			
岡山大学	27	24	23
広島大学	11	15	14
香川大学	41	41	43
地元国立大学の香川大学をはじめ、広島大学・岡山大学にも、毎年多くの生徒が合格しています。また、国公立大学医学部医学科にも多くの生徒が進学しています。令和7年度入試で国公立大学の 医学部医学科に16名 が合格しています。			
慶應義塾大学	5	5	7
早稲田大学	7	19	14
慶應義塾大学・早稲田大学などの難関私立大学にも、毎年多くの生徒が合格しています。			

心身を鍛える部活動と活発な生徒会活動

部活動は、興味のあることに取り組むなかで、自分の個性を伸ばし、好ましい人間関係を育てるすばらしい活動の場です。部活動と生徒会をあわせた加入率は約90%（令和6年度）と非常に高く、多くの生徒が文武両道をめざして邁進しています。また、多くの部活動や団体が全国大会や四国大会に出場し好成績を収めるなど、高いレベルで文武両道を実現させています。

さらに、ホームルーム活動はもちろんのこと、学校生活をさらに充実させるために、さまざまな学校行事が用意されています。斯文祭（文化祭）や運動会などの学校行事は、生徒会が主体となって企画・運営するなど、本校の生徒会は活発に活動しています。

- 四国大会出場の部活動（最近5年間（令和2年度～令和6年度）の実績）
吹奏楽、将棋、剣道、柔道、水泳、ソフトボール
陸上、ワンダーフォーゲル、テニス、なぎなた
- 全国大会出場の部活動（最近5年間（令和2年度～令和6年度）の実績）
吹奏楽、演劇、美術、将棋、文芸、水泳、ソフトボール
陸上、ワンダーフォーゲル、テニス、なぎなた、剣道
- 全国大会等での表彰実績（最近5年間（平成2年度～令和6年度）の実績）（令和4年度全国総体にて）
令和3年度 全国高等学校総合体育大会 陸上競技大会 男子走高跳 第3位（令和3年8月）
令和4年度 全国高等学校総合体育大会 陸上競技大会 男子走高跳 第2位（令和4年8月）
令和4年度 全国高等学校総合体育大会 登山大会 女子第2位 男子第6位（令和4年8月）
令和4年度 第77回国民体育大会 陸上少年男子共通 走高跳 第2位（令和4年10月）
令和6年度 第78回国民スポーツ大会 剣道競技 少年女子 第5位（令和6年9月）



ワンダーフォーゲル部



運動会



斯文祭（文化祭）



芸術科学習成果發表会

定時制課程

『高校卒業』という共通の目標をもって、本年度は1年生から4年生まで35名の仲間が、昼間は仕事をしながら、夜間の授業や野球・バドミントン・卓球・陸上競技などの部活動にも、明るく熱心に取り組んでいます。3年で卒業する「3年修業制」と4年で卒業する「4年修業制」が選択できること、また、10月に入学したり卒業したりする「秋入学」や「秋卒業」の制度があることなどが本校の特徴です。

通信制課程

修業年限（3年以上）の普通科です。学校から渡されるレポート（報告課題）に自宅で取り組むことと、日曜日のスクーリング（面接指導）に参加することで学習を進めています。スクーリング日には様々な行事もあります。卒業後は、進学する生徒、就職する生徒、また在学時の仕事を続ける生徒もいます。幅広い年齢層の生徒が、学業と仕事の両立を図りながら、卒業をめざして頑張っています。